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Oggi  trenta del mese di aprile dell'anno  duemilaventidue alle ore 08:30, nella sala delle
adunanze consiliari, convocato in seguito a regolari inviti si è riunito in sessione Ordinaria seduta
Pubblica di Prima convocazione il Consiglio Comunale così composto al momento della trattazione
del presente argomento:

Presente/Assente Presente/Assente

BANO MARCELLO Presente TIBO' FLORA Presente
CANNISTRACI NICOLA Presente FUREGON PAOLO Presente
GIOLO SANDRA Presente VIANELLO ALVISE Presente
DRAGHI MARGHERITA Presente BORINA FABIO Presente
CARRARO GIOVANNA Presente BISATO LUIGI Presente
CACCO GIANMARIA Presente CABBIA FIORIN

RAFFAELLA
Assente

FRANCESCHI
MARGHERITA

Presente FRANCESCHINI
RICCARDO

Assente

IAFELICE DAVIDE Presente BERNARDO SILVIA Presente
RANZATO FEDERICO Presente

Presenti   15 Assenti    2

Partecipa alla seduta, ai sensi dell’art. 97, comma 4 – lett a) del D. Lgs. n. 267/2000 il
SEGRETARIO COMUNALE  MALPARTE STEFANIA.

Constatato legale il numero degli intervenuti, la Sig.ra FRANCESCHI MARGHERITA nella sua
qualità di PRESIDENTE, invita il Consiglio a discutere e deliberare sull’oggetto sopraindicato,
chiama all'ufficio di scrutatori i Sigg.
RANZATO FEDERICO
VIANELLO ALVISE
BERNARDO SILVIA
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OGGETTO VARIAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 2 AL BILANCIO DI
PREVISIONE 2022/2024, CON PARZIALE DESTINAZIONE
DELL'AVANZO DI AMMINISTRAZIONE E AGGIORNAMENTO DEL
PROGRAMMA BIENNALE DEGLI ACQUISTI 2022/2023

IL CONSIGLIO COMUNALE

All'avvio della discussione, i Consiglieri presenti sono n. 15.

Discussione:

Presidente del Consiglio: Passiamo quindi alla proposta all'ordine del giorno numero 4, la proposta
numero 28, come anticipato, quindi l'oggetto è la variazione di Consiglio comunale numero 2 al
bilancio di previsione 2022/2024, con parziale destinazione dell'avanzo di Amministrazione e
aggiornamento del programma biennale degli acquisti. Lascio nuovamente la parola all'Assessore
per integrare la delibera.

Assessore Tibò: grazie Presidente. Arriviamo al punto per cui poi ci sarà la discussione, però previa
presentazione altrimenti non capiamo e non è più chiaro di che cosa stiamo parlando e, soprattutto,
appunto, la logica per cui ci sarà la discussione. La proposta riguarda appunto l'utilizzo dell'avanzo
libero di cui ho appena detto e la cifra non verrà applicata interamente, ma verrà applicata per la
parte riguardante 572.638,00 euro e quindi rimane una parte che non verrà utilizzata, corrispondente
a 206.394,00 euro. Perché dare questa indicazione prima dell'avvio della discussione? Per fare
anche capire che questo avanzo libero, come già detto in precedenza, nell'esposizione per quanto
riguarda il bilancio, non viene utilizzato interamente, comunque verrà utilizzato rispettando i
principi contabili e la quota che non viene utilizzata in questo momento è proprio lasciata libera in
previsione di verificare gli equilibri di bilancio alla data di luglio. Premessa doverosa rispetto a
quanto prima veniva accennato. Andando sullo specifico, l'avanzo libero  di questo importo verrà
applicato in quale modo? Per portare avanti il progetto di cui si parlava prima della Polizia Locale,
riguardante la videosorveglianza e l'acquisto di attrezzature specifiche e quindi una parte
dell'avanzo viene utilizzato per questo motivo, ad integrazione del contributi regionali e statali di
cui si è parlato prima e finalmente per portare avanti questi progetti. Gli importi sono di 54.596,00
euro per quanto riguarda il bando regionale 2020 e di 16.042,44 per l'altro bando regionale del
2021, cioè il primo per la videosorveglianza e il secondo per l'acquisto di attrezzature. Un ulteriore
importo viene applicato per il rinnovo delle linee di illuminazione pubblica per euro 42.000,00,
anche questo è un lavoro che viene portato avanti proprio in vista della transazione ecologica e
soprattutto per rendere ottimale l'utilizzo dell'illuminazione pubblica e una parte ulteriore per
progettazioni urbanistiche per 15.000,00 euro. La parte più importante viene applicata per quanto
riguarda la scuola materna, cioè per l'importo di 250.000,00 euro, e questo importo fa riferimento a
spesa extra quadro economico. L'ulteriore variazione riguarda delle movimentazioni di voci
all'interno di importi che ci sono già e quindi, in realtà, è solo un muovere delle cifre che sono già
implementate a bilancio. La parte di avanzo destinata agli investimenti di 553.593,06 euro,
ovviamente, essendo riguardante investimenti, fa riferimento ad economie relative all'anno
precedente, deve essere sempre applicata per investimenti; una parte di avanzo vincolato sono i
99.800,00 euro, che riguardano appunto i contributi regionali per i progetti di polizia locale di cui si
è appena parlato. Mi sembra di aver dato indicazioni esaustive, e quindi a questo punto è accoglibile
la discussione, grazie.
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Presidente del Consiglio: vuole riprendere Consigliere?

Consigliere Bisato: a questo punto ometto di dire alcune cose nel senso che non stiamo qua a
rincorrerci. Ribadisco solo che, a fronte di 750.000,00 circa di avanzo, non destinare 206.000,00
euro, ci saremmo aspettati che una parte più significativa dell'avanzo libero non fosse destinata
oggi, perché ci sono delle condizioni di contorno che non sono quelle di anni ordinari: la spesa per
l'energia elettrica galoppa in maniera tale che è difficile prevederla di  settimana in settimana.
Quindi, ripeto, sarebbe stata buona cosa, ma non tecnicamente, questa è una nostra precisazione, ma
naturalmente sappiamo che sono stati ampiamente rispettate tutte le norme, era buona prassi per
ulteriore prudenza, aspettare a destinare, come stanno facendo praticamente tutti gli enti a partire
dalla Provincia che conosciamo bene io e il Sindaco, l'avanzo libero adesso, ma aspettare il mese di
luglio con l'approvazione vera degli equilibri di bilancio, tenendo conto di quello che sta
succedendo in quest'anno. Faccio una domanda  che apre un'ulteriore parte di discussione, ma prima
faccio la domanda perché non vorrei aver capito male: in Commissione è stata fatta una mia
esplicita domanda su quanto venga in questo momento a costare la scuola materna “Il Giardino”
quindi quel lavoro pubblico che d'ora in poi, per un po' di anni, perché ne avremo per un po', è
codificato con LP158 "Scuola materna Il Giardino"; mi è stato riferito che costerebbe attualmente
2.154.000,00 euro, più i 250.000,00 euro in aggiunta, in variazione oggi, per arrivare a complessivi
2.400.000,00 euro. Mi sono appuntato correttamente o per un qualche motivo, anche giustificabile,
lì a memoria non c'erano tutti i dati a disposizione?

Presidente del Sindaco: grazie, Consigliere, sì, Sindaco.

Sindaco: è un'interrogazione?

Consigliere Bisato: è relativo al punto all'ordine del giorno perché destiniamo una parte di avanzo
libero, 250.000,00 euro, e sapere quanto costa l'opera è fondamentale per svolgere un'altra parte del
ragionamento che farò a seguire.

Sindaco: allora, io posso dirle quello che è di competenza, allora 2.154.000,00 euro è la gara
praticamente con la quale noi abbiamo affidato i lavori. Extra quadro economico abbiamo messo
250.000,00 euro, se però lei vuole avere il computo complessivo dei lavori, compreso anche il
cronoprogramma, se ha la delicatezza di venire lunedì, eccetera io le do le planimetrie, i quadri
economici di tutta l'opera... io le sto dicendo, a oggi, quello che stiamo facendo e quindi noi siamo
andati in gara per 2.154.000,00 euro che, tra l'altro, ricordo ai cittadini che l'ha vinta un consorzio di
Piove di Sacco e che la centrale unica di committenza è la CUC del Camposampierese e abbiamo
messo come opere, proprio adesso, propedeutiche con questa variazione di bilancio, che riguardano
lo spostamento della cabina dell'Enel e la modifica dei sottoservizi; questa questa cifra per
incominciare entro l'estate a demolire la vecchia Anne Frank.

Consigliere Bisato: grazie per la precisazione quindi completo il mio ragionamento, che fa seguito
però al punto all'ordine del giorno, destinazione di avanzo di Amministrazione. Il Comune di
Noventa, la maggioranza che governa il Comune di Noventa in questo momento, è costretta a
destinare 250.000,00 euro dell'avanzo di Amministrazione dell'anno precedente per far andare
avanti un'opera, che è la famosa LP158 "Intervento di messa in sicurezza strutturale messa a norma
della scuola il Giardino", che sta diventando una idrovora di risorse. Allora, il 30 luglio, ma c'è una
scansione temporale, era stata determinata la stessa funzione, cioè abbattimento e ricostruzione del
Giardino dentro il parco di Villa Valmarana; in quel caso, si stimava un importo per la sola scuola
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dell'infanzia, perché poi l'asilo nido è un'altra opera ossia il famoso LP157, ricorrerà spesso questa
determinazione, di 2.269.000,00 euro, quindi in luglio, i tecnici, che poi sono gli stessi, stimavano
che costasse 2.269.000,00 euro. Il 3 dicembre 2021, con delibera di Giunta, si approva il progetto di
fattibilità tecnica ed economica delle seguenti opere e via discorrendo e, rimanendo a quella relativa
a LP158, il totale generale diventa di 2.800.000,00 euro. Quindi, passiamo dai 2.269.000,00 euro ai
2.800.000,00 euro, scelta dovuta al fatto che si decide in quattro giorni che è meglio portarla su
Noventana invece che lasciarla dentro Villa Valmarana. C'è un passaggio significativo, che magari
ritroverò in altro momento, che dice che, per fortuna, c'era stato il riportarsi a casa il bene di
Noventana, altrimenti non era possibile farlo, ma quello attiene a una dialettica vivace che abbiamo
avuto spesso io e il Sindaco. Poi cos'è che succede? Succede che il 04 marzo 2022, quindi tre mesi
dopo, altra delibera di Giunta che porta quell'opera, quindi sempre LP158 a pesare per 2.950.000,00
euro. Allora uno dice, come hai detto anche prima tu, stanno aumentando tutte le spese, le materie
prime, il costo dell'energia quindi sarà quell'aumento tipico del 15/20% che tutti stimano ci debba
essere nelle opere pubbliche nel frangente storico che stiamo vivendo; invece no! Perché c'è un'
ulteriore precisazione messa nero su bianco, due righe dopo che dice: preso atto che durante la
redazione del progetto definitivo esecutivo il progettista, in accordo con l'Amministrazione
comunale ed il RUP, quindi già passa da 2.800.000,00 euro a 2.950.000,00, a seguito di
un'approfondita analisi dei prezzi attuali di mercato, vista la particolarità del periodo dove si
riscontra un aumento generale del costo delle materie prime e dell'energia, quindi ulteriore al fatto
che da 2.800.000,00 euro si vada a 2.950.000,00, si è potuto constatare ecc... per cui, per queste
premesse, non prevede in questa fase la realizzazione della porzione di edificio a lato della chiesa di
Noventana, che comprendeva l'atelier, la biblioteca ed attività multimediali e il deposito. Cioè, alla
fine, noi andiamo a fare una scuola materna che ha il minimo sindacale dovuto per legge, perché
altrimenti non si poteva nemmeno fare la scuola materna. Arriviamo al punto che discutiamo oggi.
Quindi, a marzo, al 04 marzo, già questa opera, partendo dai 2.269.000,00 euro è già diventata
2.950.000,00, ma non basta perché bisogna mettere metà dell'avanzo libero, un terzo dell'avanzo
libero di 250.000,00 euro che a questo punto fanno pesare l'opera scuola materna Il Giardino a
3.200.000,00 euro solo per la scuola materna Il Giardino, a cui poi - bontà di noi tutti - bisognerà
aggiungere l'asilo nido e voi già stimate, allo stato attuale, che andiamo a finire a più di
4.000.000,00 euro, ma chissà quando vedremo l'alba di queste due opere pubbliche. La scuola
materna il Giardino, diciamocelo tutti, in modo che in Commissione, ma quale 2.400.000,00 euro?
Che con i 250.000,00 euro messi dall'avanzo di Amministrazione, quali 2.400.000,00 euro? Siamo
finiti a 3.200.000,00 euro per la nuova scuola materna! Poi bisogna abbattere quella che è dentro il
parco e tutti quei costi non sono previsti in questo momento! Pensiamoci.

Presidente del Consiglio: Sindaco?

Sindaco: ecco, grazie. Mentre lei ci pensa io le rispondo che io cerco di fare. Allora lei capisce, lo
sappiano anche i cittadini, che se da un punto di vista è virtuoso quello che ha detto il Consigliere
Bisato, dal mio punto di vista, parlo da Amministratore, è preoccupante perché un'Amministrazione
che fa 750.000,00 euro di avanzo libero vuol dire che non è stata in grado o capace di spendere i
soldi. Anzi, dirò anche di più! Perché abbiamo anche trovato delle cose che sono veramente
interessanti che i cittadini dovrebbero sapere. Allora torniamo però sulla scuola. Vede Consigliere
Bisato, noi, dopo varie discussioni, abbiamo preso una decisione importante, che quella non deve
essere una scuola, ma deve essere la più bella scuola per i nostri figli, cioè lei deve entrare e dovrà
essere sbalordito perché abbiamo voluto farla completamente in legno dappertutto dentro, fuorchè
sui bagni, perché abbiamo voluto dargli una finitura particolare in mattoncini romana, perché
abbiamo voluto un finto corten perché non potevamo permetterci il corten che però abbia l'effetto
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corten... sarà una scuola bellissima, ma non abbiamo finito qua perché noi andremo a spendere altri
soldi per fare la bonifica del terreno perchè le precedenti Amministrazioni, compreso voi, avevano
acquistato una discarica, facendo giocare anche i bambini là vicino, una cosa di una gravità
incredibile! Noi andremo a bonificare il centro di Noventana, andremo modificarlo e ne
spenderemo ancora di più. Spenderemo altri 296.000,00 euro, se lo appunti, per l'acquisizione
dell'asilo della parrocchia di Noventana! L'acquisiremo, acquisiremo anche quello, quindi lei tenga
nota degli investimenti che finalmente, dopo vent'anni, faremo su Noventana. Dopo ne spenderemo
altri 330.000,00 euro, glielo dico già, per rifare tutta la viabilità di Noventana perchè abbiamo già
due finanziamenti regionali e la differenza la mettiamo noi! Noi abbiamo intenzione di spendere i
soldi, non di incassarli e non saperli spendere; noi li spenderemo tutti, ci prenderemo i nostri rischi
nel rispetto della legge e soprattutto la verifica degli equilibri bilanci. Abbiamo un piano di
alienazioni che sarà fatto. Abbiamo le entrate, finalmente, quando entrerà la PO che si occupa
dell'Urbanistica ed Edilizia Privata, finalmente, potremmo chiudere gli accordi di programma. E'
venuto un giorno e abbiamo già chiuso, abbiamo già incassato oltre 160.000,00 euro di oneri di
urbanizzazione, in un giorno! Accordi che sono là, perchè ci manca il dirigente per firmare. Io sono
orgoglioso dei tecnici che abbiamo nel Comune, sono veramente contento perché stanno lavorando,
ma finalmente stanno lavorando, ma addirittura utilizzeremo, glielo dico, utilizzeremo anche un
sistema che è il fondo di rotazione per finanziare progetti. Io sto andando avanti a fare una marea di
progetti e dove arrivano i soldi li metteremo, li spenderemo. Ecco, una cosa però deve essere chiara,
contrariamente a voi, io non farò mai, costi quel che costi, ci metterò tutta l'anima dopo, non si può
arrivare dappertutto, ma io non faccio mutui! Io non vado a finanziare spese in conto capitale
utilizzando entrate in conto corrente, come avete fatto che avete speso 385.000,00 euro di
asfaltature facendo dei mutui! Ma ci rendiamo conto? Avete acceso un mutuo per 280.000,00 euro,
con un avanzo di 752.000,00 euro che non siete stati in grado di spendere i soldi che avevate e avete
acceso mutui! Allora, io quello che dico, per esempio, per quanto riguarda l'asfaltatura io ne posto
60.000,00 euro all'anno invece di farle alla fine, perché tutti quanti, tutte le Amministrazioni,
compreso voi, hanno la gloriosa tradizione di fare le asfaltature gli ultimi mesi prima delle elezioni,
bene! Io non le faccio, non faccio fatture, non faccio mutui, io ne programmo 60.000,00 euro ogni
anno, ne faccio magari 85.000,00 euro in meno, ma le faccio programmate! Questa è quello per cui
sono abituato e sto andando avanti, io lo dico senza nessun problema su una marea di fronti. Quindi
io colgo, so che vi dà fastidio, la scelta amministrativa/politica di investire su Noventana e va bene,
per me invece è assolutamente strategica. Noventana è giusto che abbia il giusto riconoscimento e,
di parallelo, andremo a riqualificare Noventa Padovana. Però voi avete una visione che è la piazza,
noi abbiamo una visione che è il recupero, la piantumazione del parco, gli investimenti in
Noventana, questa è la nostra visione! La piazza è la vostra, noi abbiamo un'altra visione.

Presidente del Consiglio: sì, ma concisi.

Consigliere Bisato: sì, concisissimo. Prendo atto che lei non ha risposto alle mie considerazioni, ha
fatto un bel pastone mettendo dentro di tutto e di più anche un po' di considerazioni sulla contabilità
pubblica, su cui andrei un po' più cauto, andrei un po' più cauto; si guardi qualche slide di
riferimento perché mi sa che l'ha fatta un po' fuori dal boccale rispetto alle cose che ha detto. Guardi
che questo edificio... intervento fuori microfono.., quindi il bello piace anche a noi, abbiamo fatto
sempre tutto con il massimo rispetto dei cittadini. Il bello per Noventa è riconosciuto da tutti, la mia
precisazione su quanto venga a costare quell'opera. Siccome, su esplicita richiesta, mi è stato detto
che costa € 2.400.000,00, e invece siamo già a € 3.200.000,00! Su tutte le altre considerazioni di
varia umanità, guardi passo sopra! Lei non può mischiare spese in conto investimento con entrate
correnti, quando fa comodo messa un po' così, alla garibaldina. Ci sono dei parametri di riferimento
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quando si può fare indebitamento, l'indebitamento si fa per fare opere pubbliche, come abbiamo
sempre fatto noi; l'ultimo indebitamento vorrei capire se sareste andati a tagliare il nastro senza
avere la cortesia istituzionale di chiamare chi aveva, di fatto, noi, fatto partire quell'opera di
rifacimento del campo in  sintetico, vorrei che voi diceste alla società sportiva se a fronte dell'arrivo
del mezzo milione dalla Federazione Italiana Gioco Calcio non era il caso di fare il mutuo per fare
il completamento dell'opera. E comunque, bisogna dirle tutte! Bisogna dire che un mutuo che
avevamo portato a casa con una grande operazione che adesso è riconosciuta da tutti, villa
Valmarana con tutto il compendio, attività e passività, dentro quelle attività e passività c'erano
anche dei mutui accesi da Fondazione Valmarana, uno dei quali, vado a memoria perchè sono
passati dei mesi e non ho le carte sotto mano, ma andando a chiusura, si sta estinguendo e quindi,
guarda caso, era possibile fare quell'ulteriore intervento. Se poi voi, avete la bontà di riconoscere
che siete cascati dentro ai cinque anni del PNRR e vi arriveranno tutta una serie di contribuzioni
pubbliche che quelli di prima non potevano avere e che hanno tentato di fare il meglio con quello
che avevano a disposizione. Bandi  a cui abbiamo sempre partecipato, in ambito di sicurezza
pubblica per la videosorveglianza, qualche volta – come avete testimoniato voi di recente – si
partecipa ai bandi ma non si è finanziati! Mi pare che l'ultimo bando non sia stato finanziato, su un
bando di videosorveglianza del Ministero! Quindi, si partecipa, qualche volta si viene riconosciuti,
qualche altra no. Il bilancio di Noventa, dal tempo di Renato Nalesso, per essere equidistanti da
tutti, è sempre stato un bilancio in ordine, equilibrato, in equilibrio e lo è anche questo! Adesso,
questa precisazione che i € 750.000,00 sarebbero un avanzo stratosferico, faremo le analisi del caso
e vedremo l'anno prossimo cosa risulterà perchè vede, lei ha una visione distorta del bilancio
pubblico, glielo ripeto! Perchè la grossa parte dell'avanzo viene fuori da residui precedenti che sono
impegni, crediti che sono rimasti imposti, che vanno liberati, ci sono attività correnti che uno pensa
di fare e poi all'ultimo minuto sta finendo l'anno e non riesce ad impegnare quindi fanno avanzo.
Tagliare a fette e dire con la prosopopea di chi vuole riempirsi la bocca “ma com'è possibile che
abbiamo trovato...”, ma per fortuna che le avete trovate le risorse! Si, chiudo... questa
considerazione qua l'avrebbe dovuta fare se avesse trovato un bilancio in dissesto, ma siccome non
è in dissesto perchè ci sono 750.000,00 € di avanzo libero, avete deciso di metterli nell'opera che sta
divorando 3.200.000,00 € allo stato attuale.

Presidente del Consiglio: Prego Assessore.

Assessore Iafelice: mi permetto di intervenire su due punti. Il primo è sul discorso dei materiali che
il Consigliere Bisato ha definito del 10% ...ok 15% - 20% benissimo, comunque non è un aumento
realistico perchè sappiamo che l'aumento reale sfiora anche il 50% o il 60% in alcuni casi, potendo
permettermi io di dirlo, avendo diverse aziende che lavorano in diversi settori posso parlarne con
cognizione di causa, veramente l'aumento è stato veramente importante. Volevo sottolineare anche
il parere del revisore che non può essere utilizzato in base a come viene dato una volta rispetto
all'altra che dice che “ritenuta la proposta idonea a mantenere gli equilibri di bilancio e a far fronte
a ulteriori esigenze manifestatasi nel corso della gestione, garantendo il rispetto del principio di
pareggio del bilancio”:  mi sembra lineare su questo e vorrei anche evidenziare anche il parere del
collega revisore, in questo caso. Arrivando poi allo sport, abbiamo tirato fuori il discorso del
Noventello e forse, sinceramente, non era opportuno tirarlo fuori nei vostri panni, almeno mi
permetto di darle un consiglio, nel senso che, innanzitutto la progettazione, come è stato detto in
altre occasioni, ci sono articoli di giornale dell'epoca, è stata la Federazione ad individuare il
Noventello e non è stato merito... ci sono gli articoli di giornale, dopo glieli trasmetterò...
comunque, al di là di questo, le opere complementari pari a 280.000,00 € ad oggi comunque non
abbiamo un centro sportivo ultimato perchè queste opere complementari finanziate con mutuo non
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prevedono il rifacimento della tribuna perchè sappiamo che la tribuna assolutamente non può essere
utilizzata in questo momento, o meglio, non potrà essere utilizzata in futuro perchè dovrà essere
implementata e ristrutturata completamente e quindi serviranno ulteriori finanze perchè non è
bastata quella spesa lì.  Ci sono ancora spese da implementare perchè in realtà il Centro è lasciato in
stato di abbandono, al di là della bellezza del campo, siamo già intervenuti su due dei quattro lati in
realtà mancano ulteriori due lati per quanto riguarda il campo in erba sintetica. Ancora, il campo in
erba naturale bisogna rifare il pozzo artesiano per poter prelevare l'acqua, bisogna fare l'impianto di
irrigazione, bisogna inserire l'illuminazione altrimenti non si può giocare in notturna, bisogna rifare
il campo perchè sennò è lasciato così... io sto dicendo quello che ci si prospetta di fare. Ancora,
lasciando stare perchè poi lo valuteremo in separata sede la mancata vigilanza su tutta una serie di
operazioni societarie che sono state fatte nel corso della precedente Amministrazione all'interno
della compagine societaria del Noventana Football Club che avrebbero dovuto essere state
attenzionate, a mio avviso, dall'Amministrazione in quanto si dovrebbe vigilare sulla concessionaria
dell'impianto. Quindi, chiaramente, se le quote vengono costantemente cedute, se l'impianto di
gestione della parte di somministrazione alimenti e bevande viene dato a più soggetti in ripetizione,
senza una necessaria verifica preventiva dell'Amministrazione questo, a mio avviso, andava fatto.
Noi ci siamo attivati prontamente, abbiamo già fatto numerosi incontri con la società sportiva,
abbiamo già fatto numerosi sopralluoghi in loco e, lo posso anche dire, ci doteremo di un legale per
tutelare l'Amministrazione per il mancato incasso da parte dell'Amministrazione di numerose
somme sotto molteplici punti di vista, canoni e tasse.

Presidente del Consiglio: chiedo gentilmente che, per il gioco delle parti, due volte e due volte, poi
si faccia la dichiarazione di voto.

Consigliere Bisato: invito ad un po' di prudenza Assessore. Chieda un appuntamento dal Prefetto e
si faccia dire quali sono gli atti a mia firma che sono stati portati avanti e lo dico in pubblica seduta,
visto che siamo anche videoregistrati, si faccia dire gli atti che sono stati presentati dal sottoscritto
all'attenzione di Sua Eccellenza il Prefetto di Padova riguardo alle notizie che ha portato in questa
sede l'Assessore Iafelice. Poi, la vita amministrativa è fatta sempre di cose nuove da mettere a
posto, bisogni... io oggi, stavo parlando di bilancio e stavo dicendo che per l'Ente e per i cittadini di
Noventa sarebbe stato da perdere quel contributo, che è agli atti, che abbiamo conquistato con le
unghie da 8 anni a questa parte con una Federazione Italiana Gioco Calcio, Lega Nazionale
dilettanti! Lei non ha partecipato ai lavori del Consiglio, ma il suo Sindaco sì e quindi, se ha
l'onestà intellettuale che stamattina qualcuno ha messo in campo sui punti precedenti, ma non mi
pare che si usi sempre lo stesso metro, avrebbe la cortesia di dire che ne abbiamo discusso varie
volte e che era già in possesso dell'Ente, ma poi – ad un certo punto – è saltato il Presidente della
Lega Nazionale dilettanti, che provavano a far diventare la sede regionale in altri luoghi e non a
Noventa e che grazie alla lotta pervicace che abbiamo messo in campo, guarda caso, alla fine
Noventa è diventato il Centro Federale regionale con la dotazione di mezzo milione di euro! Perchè
almeno questo, almeno la cortesia di ammettere le cose che sono state negli anni! Io non voglio
meriti, non mi interessano i meriti! Io dico che Noventa ha conquistato mezzo milione di euro che
altrimenti avrebbe dovuto tirar fuori dall'avanzo di amministrazione e ci ha aggiunto 280.000,00 €
per fare una parte delle cose che servivano! Per farne di più, ma ci sono esigenze lì, ci sono
esigenze negli impianti sportivi, ci sono esigenze nelle piste ciclabili e nelle aree verdi, prima o
dopo che ci siamo noi e prima o dopo che ci sarete voi; esigenze ci sono sempre! Quindi, tagliare a
fette e prendere quello che fa comodo da un certo punto e omettere tutto quello che è stato fatto
prima, non lo accetto!
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Sindaco: io, l'ho detto anche in campagna elettorale, eviterei di parlare di quello che è successo
precedentemente, ma attenzione. Posso dire qual è la visione perchè secondo me l'avanzo di
bilancio deve andare a finanziare investimenti in contro capitale, l'altra questione è quella dei
mutui. Quindi non vado a prendere l'avanzo per pagare una tantum o una bolletta elettrica, non lo
faccio perchè non è un investimento strutturale. Lo so che il MEF ha dato parere negativo ma io le
sto facendo un esempio, le sto dicendo che noi se abbiamo dell'avanzo libero lo investiamo in conto
capitale, in eventi! Quello che voglio sottolineare è che quando voi avete acceso dei mutui che
vanno a fare investimenti in conto capitale, in opere pubbliche li paghiamo con entrate correnti.
Allora, il problema è che se noi avessimo quelle entrate correnti pagheremo la luce che invece di
spegnerla all'una di notte andremmo avanti fino alle due o fino alle tre o avremmo dei tratti accesi.
Mi capisce? È questo il senso delle cose. Oggi, e dopo mi taccio, per quanto riguarda quello che ho
visto dei campi da calcio, c'è una cosa da dire: noi, alla fine, non abbiamo un Centro Federale,
abbiamo un campo da allenamento perchè se non abbiamo la tribuna, e quindi altri soldi e quindi
non solo i 280.000,00 € ma anche la tribuna, quello non è un Centro Federale!

Presidente del Consiglio: grazie Sindaco, direi che la discussione si conclude.

Assessore Tibò: posso fare solo un inciso brevissimo?

Presidente del Consiglio: breve.

Assessore Tibò: 3.200.000,00 €, c'è una scansione temporale di tutte le varie cifre però c'è un'opera
che va fatta e c'è già un importo per l'opera che va fatta tutta. Sentendo quanto è stato riferito ora
quanto riguarda il campo da calcio, sì, è stato fatto un mutuo di 280.000,00 € che ha integrato i
500.000,00 €, ma manca una visione per il completamento del lavoro quindi se c'è da ragionare su
una cifra tanto importante è perchè c'è la visione di un lavoro completo.

Presidente del Consiglio: grazie Assessore.

Consigliere Bernardo: solo una battuta, permettetemela. Mi piace questo cambio di prospettiva
perchè io mi ricordo, qualche anno fa, stavamo a discutere il prezzo delle poltroncine rosse! Quindi,
sento che qua si vuole fare tutto al top di gamma e quindi rilevo solo questa modifica di
atteggiamento, dove a noi veniva contestata una scelta di pochi euro per le poltroncine rosse perchè
bisognava risparmiare in ogni dove mentre adesso bisogna fare tutto al top di gamma, tutto qua.
Riscontro solo questo.

Presidente del Consiglio: grazie Consigliere.

Quindi,

IL CONSIGLIO COMUNALE

PREMESSO che:
con deliberazione di Consiglio Comunale n. 69 in data 30/12/2021 è stato approvato il
Documento Unico di Programmazione (DUP) 2022/2024 che comprende anche il
programma biennale degli acquisti forniture e servizi;
con deliberazione di Consiglio Comunale n. 70 in data 30/12/2021 è stato approvato il
bilancio di previsione per gli esercizi 2022/2024, secondo lo schema di cui al D. Lgs. n.
118/2011;
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DATO ATTO che con deliberazione di Consiglio Comunale n. 24 del 30/04/2022 è stato approvato
il rendiconto della gestione 2021;

CONSTATATO che il rendiconto 2021 presenta un avanzo di amministrazione di € 3.673.524,39
così suddiviso:

parte accantonata: € 1.850.069,04;   
parte vincolata: € 1.044.422,20;
parte destinata agli investimenti: € 53.593,06;
parte disponibile: € 725.440,09;

VERIFICATA la necessità di modificare alcuni stanziamenti del bilancio di previsione 2022/2024
ed elaborata una proposta di variazione le cui risultanze sono riportate nel prospetto Allegato A),
parte integrante e sostanziale del presente atto;

VISTE altresì le necessità segnalate dagli uffici di aggiornare il programma biennale acquisti
forniture e servizi 2022/2023, come da scheda allegata al presente provvedimento, allegato B)
parte integrante e sostanziale del presente atto;

DATO ATTO che le somme necessarie per gli affidamenti indicati nel programma biennale
risultano già allocate in bilancio;

ACQUISITO il parere dell’Organo di Revisione unico, allegato sub C) al presente atto, espresso
secondo le previsioni dell’art. 239 del D.Lgs. n. 267/2000;

DATO ATTO che la presente proposta è stata esaminata in Commissione Bilancio;

VISTO il D.Lgs. 18/08/2000 n. 267 recante “Testo unico delle leggi sull’ordinamento delle leggi
locali”;

VISTO il vigente Regolamento di Contabilità;

DATO ATTO che la seduta è videoripresa come da Regolamento per le riprese audiovideo dei
lavori del Consiglio comunale e che la stessa è trasmessa in diretta streaming su canale Youtube;

CON VOTI: Favorevoli n. 12, astenuti n. 0, contrari n. 3 (Borina, Bisato, Bernardo) espressi nelle
forme di legge;

DELIBERA

1) Di approvare la variazione di assestamento al Bilancio di previsione 2022/2024 le cui risultanze
sono riportate nell’Allegato A) alla presente deliberazione;

2) Di approvare l'aggiornamento del programma biennale degli acquisti forniture e servizi
2022/2023 come da Allegato B);

3) Di dare atto che il Revisore unico dei conti ha espresso parere favorevole alla presente proposta
di deliberazione, come da Allegato C);

4) Di adempiere agli obblighi di pubblicazione previsti dal D.Lgs.33/2013 e s.m.i..

Quindi,
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IL CONSIGLIO COMUNALE

CON VOTI: favorevoli n. 12, astenuti n. 0, contrari n. 3 (Borina, Bisato, Bernardo)  espressi nelle
forme di legge,

DELIBERA

di dichiarare il presente provvedimento immediatamente eseguibile, stante la necessità e l’urgenza,
ai sensi dell’art. 134, comma 4, del D. Lgs. 267/2000.

I pareri, qualora espressi, sono stati sottoscritti digitalmente a norma di legge secondo quanto
previsto dal D.Lgs 267/2000 art. 49 e art.147Bis ed allegati alla presente deliberazione.
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OGGETTO VARIAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 2 AL BILANCIO DI
PREVISIONE 2022/2024, CON PARZIALE DESTINAZIONE
DELL'AVANZO DI AMMINISTRAZIONE E AGGIORNAMENTO DEL
PROGRAMMA BIENNALE DEGLI ACQUISTI 2022/2023

Data lettura della presente delibera, viene approvata e sottoscritta

 PRESIDENTE SEGRETARIO COMUNALE
 FRANCESCHI MARGHERITA  MALPARTE STEFANIA

Documento  firmato digitalmente

(artt. 20-21-24 D. Lgs. 7/03/2005 n. 82 e s.m.i)

Documento firmato digitalmente

(artt. 20-21-24 D. Lgs. 7/03/2005 n. 82 e s.m.i)
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PARERE DI REGOLARITA’ DEL RESPONSABILE
Ai sensi dell’art. 49 comma 1 e 147 bis comma 1 del D.lgs 267/2000

Oggetto: VARIAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 2 AL BILANCIO DI
PREVISIONE 2022/2024, CON PARZIALE DESTINAZIONE
DELL'AVANZO DI AMMINISTRAZIONE E AGGIORNAMENTO
DEL PROGRAMMA BIENNALE DEGLI ACQUISTI 2022/2023

REGOLARITA' TECNICA

IL RESPONSABILE DEL
SERVIZIO INTERESSATO

a norma del T.U.E.L. 267/00

Sulla proposta di deliberazione su citata si esprime, ai sensi
degli artt. 49, comma 1 e 147 bis, comma 1, D. Lgs. 267/2000
parere Favorevole* di regolarità tecnica, attestante la
regolarità e la correttezza dell’azione amministrativa”;

*per la motivazione indicata con nota:

Data 28-04-22 Il Responsabile del servizio
F.to Ceccarello Eva

Documento informatico firmato digitalmente in originale ai sensi e con gli
effetti di cui agli artt. 20 e 21 del d.lgs n. 82/2005; sostituisce il documento

cartaceo e la firma autografa
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PARERE DI REGOLARITA’ DEL RESPONSABILE
Ai sensi dell’art. 49 comma 1 e 147 bis comma 1 del D.lgs 267/2000

Oggetto: VARIAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 2 AL BILANCIO DI
PREVISIONE 2022/2024, CON PARZIALE DESTINAZIONE
DELL'AVANZO DI AMMINISTRAZIONE E AGGIORNAMENTO
DEL PROGRAMMA BIENNALE DEGLI ACQUISTI 2022/2023

REGOLARITA' CONTABILE

IL RESPONSABILE DEL
SERVIZIO INTERESSATO

a norma del T.U.E.L. 267/00

Sulla proposta di deliberazione su citata si esprime, ai sensi
degli artt. 49, comma 1 e 147 bis, comma 1, D. Lgs. 267/2000
parere Favorevole* di regolarità contabile;

*per la motivazione indicata con nota:

Data 28-04-22 Il Responsabile del servizio
F.to Ceccarello Eva

Documento informatico firmato digitalmente in originale ai sensi e con gli
effetti di cui agli artt. 20 e 21 del d.lgs n. 82/2005; sostituisce il documento

cartaceo e la firma autografa
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Allegato alla deliberazione

DELIBERAZIONE DI GIUNTA COMUNALE
 N. 25 del 30-04-2022

Oggetto: VARIAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 2 AL BILANCIO DI
PREVISIONE 2022/2024, CON PARZIALE DESTINAZIONE
DELL'AVANZO DI AMMINISTRAZIONE E AGGIORNAMENTO
DEL PROGRAMMA BIENNALE DEGLI ACQUISTI 2022/2023

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Si certifica, che copia del presente atto viene affissa da oggi all’albo pretorio per la
prescritta pubblicazione di 15 giorni consecutivi con numero di registrazione all’albo pretorio 608.

COMUNE DI NOVENTA
PADOVANA li 16-06-2022

L’ INCARICATO

  

Documento informatico firmato digitalmente in originale ai sensi e con gli effetti di cui agli artt. 20 e 21 del
d.lgs n. 82/2005; sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa
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Allegato alla deliberazione

DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE
 N. 25 del 30-04-2022

Oggetto: VARIAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 2 AL BILANCIO DI
PREVISIONE 2022/2024, CON PARZIALE DESTINAZIONE
DELL'AVANZO DI AMMINISTRAZIONE E AGGIORNAMENTO
DEL PROGRAMMA BIENNALE DEGLI ACQUISTI 2022/2023

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata nelle forme di legge all'Albo Pretorio del
Comune, senza riportare nei primi dieci giorni di pubblicazione denunce di vizi di legittimità o
competenza, per cui la stessa è DIVENUTA ESECUTIVA ai sensi del 3° comma dell'art. 134 del
D. Lgs. 18.8.2000, n. 267.

L’INCARICATO

MALPARTE STEFANIA

Documento informatico firmato digitalmente in originale ai sensi e con gli effetti di cui agli artt. 20 e 21 del
d.lgs n. 82/2005; sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa
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